



美山小学校だより

令和4年12月23日

お世話になりありがとうございました

今週に入り、朝は連日氷点下が続き、日によっては-7℃を記録する等、本格的な冬の訪れを感じる日々となりました。保護者・地域の皆さまにおかれましては、年の瀬を迎えこの1年の締めくくり、そして迎える新年のご準備とお忙しい日々をお過ごしのことと存じます。日頃は、本校教育活動に格別のご支援・ご理解をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、おかげさまで本日をもって2学期を終了致しました。振り返りますと、まだまだ厳しい暑さが残る中、5名の転入生を迎え147名でスタートしました。



積み重ねた練習の成果を精一杯発揮できた運動会。毎日の教科学習の頑張りはもちろんのこと、学期を通して地域の方々にお世話になり、自分たちのふるさどについて新しい発見や気づきがたくさんあった「美山学」。学校を出て学んだ美山学に加え、各学年で実施した校外学習でも、普段校内での活動ではできない貴重な体験をすることができました。持久走記録会や学習発表会においても、仲間とともに趣向を凝らし練習を積み重ね、素晴らしい力・素晴らしい発表を披露してくれました。



また、各種コンクールや作品展、各種陸上大会や駅伝競走大会等の校外行事においても、多くの子供たちが自分の興味関心のあることに意欲的に挑戦し、多数の受賞や自己ベスト記録を更新する等の活躍も見せてくれました。



各種行事において、いつも保護者・地域の皆さまに多数ご来校いただき、子どもたちの姿に温かいご声援・見守りをいただきましたことにあらためてお礼申し上げます。また、保護者の皆さまには、「おうちで道徳」の取組もお世話になりありがとうございました。引き続きよろしくお願い致します。



年が明け3学期は、現学年まとめの時期を迎えます。新年を迎え、子どもたち一人一人が新たな目標を持ち毎日を元気に過ごし、次のステージに向け大きく成長していける充実した学校教育を展開していくために、現状の課題解決に向けて教職員全員で努力してまいります。変わらぬご支援をよろしくお願い致します。

この1年、大変お世話になりありがとうございました。

皆さま、どうぞよいお年をお迎えください。



校長 朝倉 幸平

◆5年生 宇治電器工業 見学◆

12月9日(金)に5年生が社会科の学習で、静原にある「宇治電器工業(株)」に工場見学に行きました。工場では、電子ピアノやLED照明が生産されている様子を見せていただきました。国内外から集められた部品を組み立てていく工程や一つ一つ検査されている様子を見せていただき、役割を分担しながら作業されていることやどのような気持ちでお仕事にのぞまれているのかなど、しっかりと学ことができました。これまで様々な産業について学習してきた5年生ですが、ここ美山にも世界につながる生産拠点があることを誇りに感じた子供たちでした。



◆2年生 1年生に楽しんでもらうために◆

12月19日(月)に2年生が生活科の学習で、「1年生に楽しんでもらおう」と、自分たちで計画して、手作りのおもちゃを準備し、それぞれが準備したおもちゃで楽しんでもらいました。

魚つりや割りばし鉄砲での射的など、2年生が力を合わせて作ったおもちゃを使ったコーナーで、招待された1年生は思う存分楽しむことができました。2年生は、1年生に喜んでもらえてとても満足そうな様子でした。



◆校内人権旬間◆

12月1日(木)から14日(水)まで、校内人権旬間として、「みんなちがってみんないい」を全校のスローガンに取り組みました。自分の得意なことや好きなことを知り、自分自身を認めることや友達の話をよく聞いて、自分との共通点や相違点について知り、互いを認め合う心を育成することをめあてに取り組みました。

人権旬間終わりのまとめ集会では、各学級の実践状況やその振り返りを発表しました。人権旬間は終わりになりますが、互いのよさを認め合うような日々の活動は、今後も継続的に取り組み、友達を思いやったり、自分を大切にしたりする気持ちや態度をこれからも大切にしていきたいと思えます。



◆1年生 秋のおみせやさん◆

12月7日(水)に、生活科の学習で準備を進めてきた。「あきまつり」を行いました。小学校のまわりや家で集めてきた、どんぐりを使ったコーナーを準備して、互いにお客さんになったり、お店の人になったりして活動することができました。

どんぐりマラカスやどんぐりネックレス、どんぐりコレクションなど、子供たち一人一人工夫をこらしながら楽しんでいました。



◆3年生 オカリナ演奏にうっとり◆

12月12日(月)に3年生の音楽の時間に、地域のボランティアサークル「オカリナアンサンブル『ぐーす』」の皆さんをお迎えして、オカリナ演奏を鑑賞しました。

地域の音楽ボランティアサークルの活動を通して、音楽に対する興味関心を高めるとともに、地域の方の「音楽を通して、より豊かな情操を培いたい」とする熱い思いに支えられながら、さまざまな音楽を楽しもうとする姿勢の高まりを感じることができました。

3年生の子供たちにとって、馴染みのある曲を演奏していただき、漏れ聞こえてくるオカリナの優しい音色に、他の学年の児童も自分たちも聞いてみたいと興味津々でした。演奏の終盤には、子供たちも一緒にエーデルワイスを合奏したり、校歌を演奏していただいたりして大喜びの子供たちでした。



◆山村留学生もがんばっています◆

今年度いっぱい事業が終了となる山村留学ですが、本年度の山村留学生7名は、この2学期の間、それぞれの学年で美山学を中心とした学習で地域に対する理解を深めたり、陸上記録会や駅伝大会で力を発揮したりしてきました。

先日は、テレビの取材もあり、残された期間の長くないことに気づかされます。ここ美山が一人一人の第2の「ふるさと」として、心に残る学校生活を送れるよう精一杯務めてまいります。また、3学期始業式に会えることを楽しみに待っています。

1・2月の行事予定

1月	10日	(火)	3学期始業式
	12日	(木)	給食開始
	16日	(月)	児童委員会
	17日	(火)	避難訓練(原子力)
	20日	(金)	授業参観(午前)
2月	26日	(木)	クラブ活動
	3日	(金)	スキー教室
	7日	(火)	入学説明会
	10日	(金)	漢字検定(準会場実施)
	27日	(月)	漢字大会
	28日	(火)	計算大会

月予定につきましては、12月23日時点での予定です。今後、「新型コロナウイルス感染症」の状況により、延期、中止、もしくは内容を変更して実施する場合がありますので、ご了承くださいますようお願いいたします。